



## Mesa de Debate / Carolina Viggiano (Senadora - PRI) / Luisa Gutiérrez (Presidenta del PAN – CDMX) / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- En cuanto al tema de la Reforma Electoral, **Arturo Ávila** comentó: “Estamos hablando de la nada, porque no hay una iniciativa presentada, asumir posiciones, hacer comentarios es válido porque es parte del debate público que se debe de dar en una reforma tan importante como la Reforma Electoral, lo que sí me parece ridículo es escuchar al PRIAN hablar de democracia”.



[https://drive.google.com/file/d/1dKZpN-5viuy2DYIYD0\\_JAE8T7S3G0dhI/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1dKZpN-5viuy2DYIYD0_JAE8T7S3G0dhI/view?usp=sharing)